

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

LA CONFERENCIA DE GIL ROBLES

«La C. E. D. A. ante la nueva situación política»

Madrid. —Ayer mañana el gran salón del Monumental Cinema estaba totalmente abarrotado de público, calculándose en unas cinco mil personas. Al llegar Gil Robles es recibido con una estruendosa ovación que se prolonga durante varios minutos.

La presidencia recomienda al empezar que al terminar permanezca el público en sus asientos pues se cantará el «Himno de la CEDA».

Gil Robles empieza diciendo que su presencia allí, para dirigir la palabra a los presentes, es como una necesidad del alma para exponer con toda claridad sus pensamientos respecto al momento actual. Viene a saber qué piensan los concurrentes y a que los concurrentes sepan qué piensa él. Primero—dice—voy a referirme al pasado, al presente y al futuro de nuestras organizaciones.

Acción Popular encontró al empezar su labor política una España totalmente deshecha, había desaparecido la Monarquía, los partidos políticos, etc. No encontró nuestra agrupación más que desolación y ruinas, y Acción Popular recogió esas ruinas y esos escombros para construir la España del porvenir. (Ovación).

Acción Popular no pudo construir en un principio regios alcázaras; pero si una choza amplia con una cruz en lo alto donde se pudieran acoger todos los elementos sanos. (Ovación).

Nosotros llevamos al Parlamento la voz de la España católica, aun convencidos de que seríamos vencidos por la técnica parlamentaria. Nuestros diputados vencieron la vanidad y pisotearon el orgullo, día por día,

del banco azul; y cuando les apostrofaban, os insultos de los fariseos resonaban en los oídos de los diputados de la España derechista como los himnos de una marcha triunfal. Esto, y educar a la opinión, es lo que hemos hecho nosotros en el Parlamento.

Ya sabéis de la violencia republicana, violencia sólo comparable a la de México y Rusia. Nuestros diputados les salieron al paso en plena carretera a los gobernantes y éstos tuvieron que huir al monte como bandidos. (Gran ovación).

Quedó derrotado el Gobierno de Azaña y la Conjunción, cubriendo de vilipendio el banco azul. Con Azaña cayeron las Cortes Constituyentes. Aunque Acción Popular desapareciera hoy, nadie le podría arrebatar la gloria de haber vencido y minado ese Gobierno. (Applausos)

Era necesario empezar una reconquista y una estructuración de la España de derechas; esa estructuración, esa reconquista empezó a formarse en Castilla y luego las demás regiones españolas se fueron sumando a ella. En estos momentos, yo no quie-

XVI ANIVERSARIO DEL S. N. O.

Don Isidoro Calín Aranda

que falleció el día 17 de octubre de 1916 habiendo recibido los S. S. y la Bendición Apostólica de S. S. R. I. P.

Todas las misas que se celebren mañana martes de 8 a 12 cada media hora en la iglesia de la Caridad serán aplicadas en sufragio de su alma. La vela y el sembrado así como los ejercicios de la tarde tendrán igual aplicación.

Sus hijos ruegan a sus amigos y personas piadosas le tengan presente en sus oraciones, por lo que les quedarán agradecidos.

Varios señores prelados tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

ro silenciar organizaciones como la «Derecha Regional Valenciana» que yuchaba meses antes de venir a República.

Acción Popular no tuvo el propósito de formar un partido, hubiera sido mezquino, sino luchar por el resurgimiento de Dios y de la Patria. Porque nosotros estimamos que donde esté el principio religioso no se necesita de la raza, ni del Estado, ni de las grandezas del Imperio romano. (Gran ovación).

¿Fracasamos en nuestro intento? Que hablé la realidad por nosotros: nos hallamos una España do mida en 1931 y hoy tenemos una España tensa y vibrante.

Estamos en el momento electoral. Yo no sé si este Gobierno ha a las elecciones, pero lo que sé que las elecciones se llevarán a efecto. Nosotros somos ajenos al «gobierno de la noche del sábado», producto de una noche de aquelarre en que en torno a Lerroux danzaban los espectros del hambre, con el triple delito de nocturnidad, alevosía y allanamiento de morada. (Gran ovación).

La unión de las derechas es ya un hecho. Nosotros hemos buscado la unión en la «minoría agraria»; porque es una minoría que tiene aquí dignos representantes. (Vivas a Royo Villanova y otros) ...los cuales vienen a decir aquí que son símbolos de esta unión, en la cual cada uno expondrá su pensamiento. Para mí en España no hay otra táctica que la siguiente: la unión anti marxista, hasta llegar a la extinción total del socialismo. Vengan a esta unión todos los españoles de buena voluntad que quieran combatir al materialismo, al internacionalismo... y (Una voz:—¡Y contra Maciá!) (Otra:—Y contra Maurá).

Centro mis ataques al Socialismo por el pacto vergonzoso de San Sebastián. Los sectarios que

daron al margen y los separatistas ignoran; sólo los socialistas se aprovecharon de él. (Applausos). La gran necesidad del momento actual es la derrota parcial o total del socialismo español. Emplemos nuestros votos para lograr una amplia amnistía que traiga a España a hijos ilustres que fueron hollados por la planta feroz de la revolución. (Ovación). Debemos buscar el apoyo en las misas neutras, que son precisamente las que den el triunfo. ¡Pensad en la trascendencia que tendría el que los socialistas sacaran 14 diputados por Madrid! Formemos el frente anti marxista.

Estoy conforme en que vengan luchadores nobles de todos los puntos de la derecha; pero ¡más a limitre embosados de a política! Hay hombres aquí (refiere a Goicoechea) que nos glorificarían combatiendo a nuestro lado. A los emboscados de la política, a esos del hall de un club cualquiera, a esos no. Equivaldría a poner nuestra causa en manos de los que perdieron a la monarquía (aude a Romanones y Villarbrágima) y la volveron a perder nuevamente.

Tengo la convicción de que estas elecciones no van a ser sinceras; pero aun así y todo las derechas suponen una grave, gravísima preocupación para el gobierno, ya que pueden obtener hasta 120 o 130 diputadas. (Una voz: ¡Y más también!)

Dejadme que mire poco al pasado y mucho al presente. Al pasado para nutrirme de gloria, y al futuro para realizar la labor de despojar a España y de masones y judaizantes... (Ovación).

Necesitamos el poder íntegro, sin colaboraciones impuras ni contubernios. La democracia no será para nosotros un fin, sino un medio. Hay que llevar a Portugal nuevo un número suficiente de diputados, sea como sea. Para esa tarea os llamamos a



mejor luz

la lámpara OSRAM da máxima luz blanca.

Rechace las lámparas de luz pobre. Pida expresamente siempre lámparas OSRAM de gas noble.

OSRAM

TA7